

11 de mayo

ROMA - Incluso hoy hemos vivido un día muy intenso que ha implicado apasionadamente a todos los miembros del capítulo. Dejando de lado el trabajo sobre las "Actas del capítulo", la asamblea recibió tres informaciones muy atractivas:

- 1) Los trabajos de la comisión "Protección de menores y personas vulnerables". El P. Wismick nos ha presentado el trabajo realizado durante estos seis años en la continuidad de lo que ya se ha hecho en la administración anterior. Concluyó apremiando a la asamblea con una propuesta concreta: en la curia general debería haber una oficina permanente que ayude al superior general (último responsable) a gestionar estas situaciones.
- 2) El P. Luizinho ilustra las etapas hacia la nueva fundación en Vietnam. Situación muy propicia, aunque difícil. Actualmente hay dos cohermanos que, con un permiso turístico, aprenden la lengua y se familiarizan con la realidad local.
- 3) El P. Marco presenta la situación de la viceprovincia de Francia para sensibilizar sobre la necesidad que nos piden los "lugares Montfortianos" no como guardia de monumentos históricos, sino más bien como polos de difusión de nuestra espiritualidad.

Hay que decir que la discusión sobre estas tres realidades ha sido muy apasionada y atractiva, pero también muy respetuosa de los diferentes puntos de vista. Después de la cena por sugerencia del General una noche de recreo comunitario viendo diapositivas sobre las representaciones de Montfort en el mundo.